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Аннотация: В статье рассматриваются проблемные аспекты правоохранительной деятельности уголовно-

исполнительных инспекций в сфере исполнения наказаний, не связанных с лишением свободы, в 

отношении несовершеннолетних лиц. На основе проведенного исследования определены основные 

направления повышения эффективности такой деятельности, например совершенствование правового 

обеспечения межведомственного взаимодействия, своевременность получения упреждающей 

информации о несовершеннолетних осужденных, организация предупреждения преступлений со 

стороны подучетных лиц несовершеннолетнего возраста с учетом специфики их криминального состава. 

Большое внимание уделяется внешнему взаимодействию уголовно-исполнительных инспекций как 

важному условию эффективности их функционирования в сфере предупреждения преступлений и иных 

правонарушений со стороны подучетных лиц несовершеннолетнего возраста. 

Annotation: The article discusses problematic aspects law enforcement activities of the criminal executive 

inspectorates in the sphere of the execution of sentences not related to imprisonment in relation to minors. On the 

basis of the study, the main directions of increasing the effectiveness of such activities are determined, for 

example, improving the legal support of interdepartmental interaction, the timeliness of obtaining proactive 

information about juvenile convicts, the organization of crime prevention on the part of under-registered 

juveniles, taking into account the specifics of their criminal structure. Much attention is paid to the external 

interaction of penitentiary inspectorates as an important condition for the effectiveness of their functioning in the 

field of preventing crimes and other offenses on the part of under-accounted minors. 
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